



Fürth i. B., den 14. Januar 1928

Sehr geehrter Herr Kollege!

Das grosse Interesse, das meiner neuen Verlagsabteilung von allen Seiten entgegengebracht wurde, zeigt mir, dass ich damit auf dem rechten Wege bin. Über hundert ausführliche Besprechungen in den grössten Tageszeitungen und Monatsschriften rühmen den künstlerischen und pädagogischen Wert meiner Veröffentlichungen und unzählige Zuschriften aus den Kreisen der verschiedenen Prüfungsausschüsse bestätigen das.

Zu dem diesjährigen Erfolg aber hat in erster Linie das verehrliche Sortiment beigetragen, und ich halte es für meine Pflicht, den Herren Kollegen für die rege Unterstützung und eifrige Verwendung meinen besonderen Dank auszusprechen. Ich hoffe, dass die kommenden Jahre eine weitere Steigerung des beiderseitigen Umsatzes bringen.

Für das Jahr 1928 werde ich meine Vertreter so frühzeitig auf die Reise schicken, dass sie überall rechtzeitig meine Bücher vorlegen können. Ich bitte daher bei der Vergebung Ihrer neuen Aufträge so zu disponieren, dass meine Kollektion Aufnahme finden kann.

Mit vorzüglicher Hochachtung

G. LÖWENSOHN
Offsetdruckerei und Bilderbuch-Verlag
Fürth i. Bayern.